

Villa familiar adosada en una excelente ubicación costera













Referencia: 8796C Localidad: El Medano Complejo: Médano Beach

Tipo: Casa (Villa) Situación: A la venta Precio: €590.000

Clase de Eficiencia Energética: Pendiente

• **Dormitorios:** 6

Baños: 2Aseos: 1

Interno (m2): 91 m²
Terraza (m2): 287 m²

• Comunidad: Piscina para Niños, Piscina Comunitaria

• Decoración: En buenas condiciones, Completamente Amueblado, Vivienda Amplia

• Exterior: Garaje, Jardín, Terraza

• **Localidad:** Cerca del Golf, Cerca de entretenimiento, Zona Tranquila, Zona Residencial, Muy cerca de la playa, Muy cerca de restaurantes, Muy cerca de comercios, Muy cerca del centro

• Vistas: Parcial al Mar, Piscina

Villa familiar adosada en una excelente ubicación costera

Clear Blue Skies se complace en ofrecer a la venta esta casa familiar adosada en una gran parcela en el complejo de Médano Beach, en una excelente ubicación costera en el sur de Tenerife.

El pueblo costero de El Médano se encuentra cerca del aeropuerto de Tenerife Sur y siempre ha sido popular entre residentes y locales. Sin embargo, en los últimos años ha ganado popularidad entre visitantes y propietarios de viviendas vacacionales, especialmente entre quienes buscan un estilo de vida canario más auténtico. Este pintoresco pueblo costero ha logrado conservar su encanto original, alejado de las multitudes, y aquí podrá disfrutar de su auténtico estilo de vida local y su ambiente relajado, con pequeñas tiendas, restaurantes y bares locales. La playa de El Médano es famosa por su arena dorada y aguas cristalinas, perfecta para tomar el sol y relajarse, y también es un destino increíblemente popular para los amantes de los deportes acuáticos, con condiciones ideales para practicar surf, kitesurf y paddle surf.

Ubicada en la zona de La Pelada, esta magnífica propiedad costera se encuentra en una tranquila zona familiar, a poca distancia del paseo marítimo y la costa natural, así como del centro y todos sus servicios. El complejo Médano Beach es una atractiva urbanización de casas adosadas y villas con piscina comunitaria y terrazas para tomar el sol. Esta propiedad cuenta con garaje privado y se encuentra en una amplia parcela en una atractiva esquina.

La propiedad principal se distribuye en dos plantas. La planta baja cuenta con una moderna cocina abierta con muebles blancos y encimeras efecto madera, y un amplio y luminoso salón con abundante luz natural gracias a dos puertas correderas y múltiples ventanas. También hay un práctico aseo de invitados en esta planta. La planta superior cuenta con tres dormitorios y dos baños familiares, y uno de los balcones de la planta superior ofrece vistas al océano. Esta casa cuenta con una increíble superficie exterior de 287 m², lo que la convierte en la opción perfecta para familias con niños o mascotas, para recibir invitados o simplemente para disfrutar del envidiable estilo de vida al aire libre de Tenerife. En el exterior de la casa principal, hay tres habitaciones independientes que podrían utilizarse como alojamiento ocasional, gimnasio o incluso oficina. Las terrazas combinan patios de baldosas con césped artificial, lo que facilita su mantenimiento. Además, esta encantadora casa también disfruta del uso de la gran piscina comunitaria y las terrazas para tomar el sol.

El Médano es un lugar ideal para vivir o disfrutar de las vacaciones. Esta propiedad, que se vende amueblada, ofrece una magnífica combinación de comodidad y practicidad, una ubicación privilegiada en la costa y amplios espacios exteriores. Para más información y concertar una visita, contacte con Clear Blue Skies.

Descargo de responsabilidad: El material proporcionado en esta presentación se basa en información proporcionada por terceros que creemos que son confiables, sin embargo, no podemos garantizar que sea completo o 100% exacto, por lo que no se debe confiar en él como tal. Se recomienda a los posibles compradores que reciban el asesoramiento legal adecuado con respecto a estos asuntos.











